

Ngopi Kamtibmas Bersama Warga Kadu Jaya, Kapolres Tangsel Diskusikan Keamanan Lingkungan dan Pilkada 2024

Suhendi - TANGERANG.HALUANINDONESIA.COM

Nov 6, 2024 - 13:49



TANGERANG - Polres Tangerang Selatan (Tangsel) kembali menggelar kegiatan Ngopi Kamtibmas di wilayah Curug, pada Selasa 5 November 2024, dengan tujuan untuk mempererat hubungan silaturahmi antara kepolisian dan masyarakat, serta membahas berbagai isu kamtibmas yang tengah berkembang khususnya di wilayah Desa Kadu Jaya, Kec. Curug, Kab. Tangerang.

Kapolres Tangsel, AKBP Victor D. H. Inkiriwang, S.H., S.I.K., M.Si., dalam kesempatan tersebut mengungkapkan bahwa kegiatan Ngopi Kamtibmas merupakan upaya untuk membangun komunikasi yang lebih baik antara pihak kepolisian dan masyarakat.

“Kami hadir di sini untuk mendengarkan langsung aspirasi dan masukan dari warga. Dalam suasana yang akrab seperti ini, kita bisa berdiskusi tentang masalah yang dihadapi masyarakat, dan mencari solusi bersama untuk menciptakan keamanan yang lebih baik,” ujarnya.

Dalam acara tersebut, Kapolres Tangsel juga mengungkapkan perhatian serius terkait adanya perselisihan antar kelompok, antar kampung dan antar pelajar. Untuk itu, Polres Tangsel meluncurkan program CETAR (Pencegahan Tawuran Antar Pelajar), yang bertujuan untuk mengurangi konflik antar pelajar.

“Kami berharap para orang tua dapat lebih mengawasi anak-anak mereka, memberikan kegiatan positif, dan menjauhkannya dari pengaruh negatif yang bisa memicu tawuran,” ujar AKBP Victor.

Tak hanya itu, Kapolres juga mengingatkan masyarakat untuk menjauhi kegiatan negatif lainnya seperti narkoba, judi online dan pinjaman online, yang merugikan diri sendiri, keluarga dan lingkungan.

“Saya juga ingin mengingatkan agar kita semua jangan sampai terjerat pinjaman online dan judi online. Kepada para orang tua, terus awasi pergaulan anak-anak agar terhindar dari penyalahgunaan narkoba,” tegasnya.

Kegiatan Ngopi Kamtibmas yang dihadiri oleh Kompol Sugeng Ade Wijaya S.I.K. (Kapolsek Curug) dan Arif Rahman Hakim, S.STP., M.Si (Camat Curug) tersebut, juga menjadi bagian dari upaya menjaga suasana yang kondusif menjelang Pilkada serentak 2024. Polres Tangsel berkomitmen untuk menjaga ketenangan dan stabilitas sosial agar wilayah hukum Polres Tangsel tetap aman, nyaman dan kondusif.

“Kita semua harus bersatu menjaga keamanan agar Pilkada 2024 berjalan dengan damai dan tanpa adanya gangguan keamanan,” tambah Kapolres.

Kegiatan tersebut diisi juga dengan pembagian paket sembako kepada masyarakat dan juga layanan kesehatan oleh Dokkes Polres Tangsel sebagai salah satu bentuk pelayanan kepolisian kepada masyarakat.

Hadir juga dalam Ngopi Kamtibmas tersebut AKP Warno, S.H. (Kasat Bimas Polres Tangsel), AKP Harry Rahmat (Kasi Propam Polres Tangsel), AKP Agil Sahril SH (Kasi Humas Polres Tangsel), Wakapolsek dan Para Perwira Polsek Curug, K.H. Aan Munawar (MUI Curug), Toga, Tomas, Para Ketua RT RW.07 Ds. Kadujaya serta warga masyarakat sekitar. (Hendi)